



Publié le 03/04/2017 à 03:49

Les Amis de l'église et la municipalité collaborent



L'association Les Amis de l'église Saint-Martin a organisé son assemblée générale à la pension Sainte-Marie, en présence de Patrick Marty, maire de **Grisolles**.

Le président Jean-Claude Terrieux a présenté les diverses réalisations (automatisation du portail, abords, éclairage, sonorisation, orgue, écrans pour suivre les cérémonies) qui se poursuivent depuis dix-sept ans, avec le soutien financier de la mairie. Les travaux en cours ont été abordés (fenêtres isolantes de la tribune et bacs à fleurs sur le parvis).

Des projets ont été annoncés (réfection de la sacristie, peinture du portail, lampes leds avec programmateur, musique de fond dans l'église, etc.). Des études sont menées sur la réfection de l'escalier et l'installation d'un sas dans le porche. L'aspect culturel de l'association a été mis en avant. «Si l'église donne la visibilité de notre foi, c'est aussi une vitrine du patrimoine», a déclaré Jean-Claude Terrieux (deux concerts d'orgue, journée du patrimoine). Des cours d'orgue sont prévus avec l'école de musique.

Le trésorier Bernard Goubet a présenté des finances équilibrées, grâce notamment aux 4 000 € de cotisations. Il est rappelé que des dons pour l'orgue peuvent encore se faire, et que le nom des donateurs seront gravés sur les tuyaux.

**Composition du bureau issu de l'élection statutaire. Président :** Jean-Claude Terrieux; **secrétaire :** Gabriel Vovis; **trésoriers :** Bernard Goubet (chargé de la communication et du site Internet <http://www.amis-eglise-grisolles.fr/>) et François-Régis du Chazaud; **chargé de l'intendance :** Claudie Tournié.

**Carême.** Le dernier temps de prière du carême, animé par Lucie, aura lieu mardi 4 avril de 18 h 30 à 19 h 30 à la chapelle de la pension Sainte-Marie.

*La Dépêche du Midi*